



金山小学校 学校だより 第7号 令和6年 10月3日発行

か かんがえる子

ね ねばりづよい子

や やさしい子

ま まなびあう子

「なりたい自分」へ 向かって伸びる すてきな金山っ子

交通安全鼓笛パレードを実施しました

9月27日(金)に交通安全鼓笛パレードを行いました。今年度は、福沢、大栗山、水沼、中川 (板下・宮崎・上田) 地区で演奏しました。沿道では地区の皆様や保育所の園児の皆さんから温かい応援をいただき、子どもたちは明るく元気に演奏することができました。今回の実施に際して、保護者の皆様や警察、交通安全協会、交通教育指導員の皆様、町役場の皆様等にお力添えをいただきました。子どもたちにとって、交通安全の呼びかけのみならず、パレードができるのは多くの方々に支えられていることを実感したことと思います。金山町では昨年交通死亡事故ゼロ連続記録200日を達成し、現在も更新中です。これからも事故の無い金山町であることを願い、交通事故や死亡事故ゼロが継続できるように、学校では折に触れて交通安全教育を推進してまいります。







稲刈りを行いました

9月17日(火)、秋晴れのさわやかな青空のもと、全校児童で「金小みんなの田んぼ」での稲刈りを行いました。5月の田植え以来、稲は順調に成長し、きれいな黄金色に実っていました。はじめに、田んぼの先生としてお願いしている五ノ井さんから、鎌を使っての稲の刈り方や、刈り取った稲の束ね方、はぜがけの仕方などを教えていただいたあと、体験をしました。実際やってみるとなかなかうまくいかないことも多く、子どもたちは米作りの大変さの1つを感じることができたようです。また、上学年は五ノ井さんの指導のもと、機械を使っての稲刈りも体験させてもらいました。今後、脱穀を経て、金小フェスティバルでの収穫報告となります。今から楽しみです。







金小フェスティバルはII/2(土)に実施します

今年も地域の皆様に公開しますので、ぜひお出でいただき、子どもたちの様子をご覧になってください。一般公開:9:00~||:00

祖父母学級でグラウンドゴルフと絵ろうそく作り

9月24日(火)に祖父母学級を開催しました。今年度は、生涯にわたって楽しめるスポーツの「グラウンドゴルフ」と会津が誇る伝統文化の「絵ろうそく作り」の2つの講座を用意し、希望したいずれかを体験しました。多くの祖父母、家族の皆様にお出でいただき、活動や体験を通して子どもたちと共に楽しいひとときを過ごすことができました。講師の先生方には、お忙しい中来校していただき、丁寧に指導していただきました。ありがとうございました。









両沼地区西部三町村陸上記録会

9月11日(水)の午前に、金山小校庭を会場に両沼地区西部三町村陸上記録会を実施しました。金山町、三島町、昭和村の各小学校の 5,6 年生が参加しました。金山小の子どもたちは各種目でよく健闘しましたが、うまくいったことやかなわなかったこと、出場できなかったことなど、それぞれがよい経験になったことと思います。また、今回も学校や町村を問わず、互いに応援する姿は本当に素晴らしく、大会を実施する意義を改めて感じました。また、平日にもかかわらず来校され、本校生以外にも声をからして応援し、大会を盛り上げてくれた保護者や地域の皆様にも感謝いたします。







10月の主な行事

I 日 (火) 校内持久走記録会 3 校時

2日(水) 西部三町村交流会(3,4年) 3,4年=弁当、1,2,5,6年=給食

5日(金) カッコウタイム 教育相談(~ | 8日)

7日(月) | 4:|5下校(職員会議のため)

8日(火) | 1:50下校(職員研修のため)

9日(水) ジャンベ演奏体験、クラブ活動

ⅠⅠ日(金) カッコウタイム、脱穀(5年)

14日(月) スポーツの日

| 15日(火) 全校朝の会(合唱)

18日(金) カッコウタイム

2 | 日(月) 全校朝の会(合唱)昔話を聞く会 3校時

22日(火) クラブ活動(2年生見学)

25日(金) カッコウタイム(漢字検定)

委員会活動

28日(月) | 14: | 5下校(職員研修のため)

29日(火) 全校朝の会(合唱) 金小フェスティバル予行

資源回収お世話になりました

9月23日(月)の8:00より金山小学校と金山中学校合同で第2回資源回収を行いました。各地区の皆様、保護者の皆様、小・中学校の児童・生徒、高校生のみなさんにも協力いただいて実施することができました。天候にも恵まれ、事故やトラブルもなく、たくさんの資源物が集まりました。本当にありがとうございました。